

ゆめだより

第 2 号 H28. 5. 27
岐阜県立岐阜本巣特別支援学校
岐阜市西秋沢 2-363-1
校長 板倉 寿明

小学部

「遠足 楽しかったよ!!」

1～3年生が5月12日に、4～6年生とひまわり学級とあじさい学級が13日に、それぞれ岐阜市畜産センターへ遠足に行ってきました。両日とも天候に恵まれ、児童たちは、動物を見たり、大型遊具で遊んだり、芝生滑りをしたり、ハイキングをしたりと、それぞれの年齢や実態に合わせて活動しました。児童たちは、施設利用のマナーや約束を守って、友達や先生と一緒に弁当を食べたり、いろいろな活動をする中で、学年や学級のかかわりを一層深めることができました。



現在は、運動会に向けて、体育だけではなく、生活単元学習や図工、音楽等の時間にも、「ドラえもんおんど」の歌を歌ったり、はっぴに思い思いに絵や模様をかいたり、運動会に関連させた学習に取り組んでいます。

運動会当日は、児童たちの頑張りをご覧いただくとともに、熱き声援をお願いいたします。

中学部

遠足を終えて…「活動する」生徒たち

5月の連休過ぎまでどの学年・学級も、「つみつみいちごファーム（本巣市曾井中島）」への遠足を終えました。あいにくの雨でスクールバス移動となった学年もありましたが、生徒たちの状況に合わせた目標設定で歩いて出掛けました。昨年仲間と一緒に歩くことを目標にしてきた3年生は、互いに励まし合って完歩することができ、到着時には「やったー。」と自ら拍手して達成感を表した生徒もいました。

J Aもとすから歩いた生徒たちも、春の穏やかな日差しをあびながら樽見鉄道周辺の様子を見て進み、地域を知ることができました。



いちご狩りでは、ハウスいっぱい広がったいちごの香りを楽しみながらお腹も大満足となりました。毎年お世話になっている場所で、生徒たちも見通しをもって自分からどんどん楽しんで活動することができました。

これからは、6月の運動会に向けて体育的学習の発表をめざし、友達と協力する力も高めていきます。



高等部

修学旅行(沖縄)へ行ってきました

高等部3年生は、5月11日(水)～13日(金)に修学旅行で沖縄へ行ってきました。生徒達は目標として、① 平和学習を通して、沖縄の歴史や文化への興味・関心を深める ② 体験学習を通して、沖縄の自然や食文化に触れる ③ 公共交通機関や施設利用のためのルールやマナーを学び、集団における協調性を養う の三点を掲げ、既に昨年度の後期から生活単元学習等で事前研究や事前準備を積み重ねてきました。三日間の主な訪問先は、平和記念公園・美ら海水族館・むら咲き村・首里城公園・国際通り等でした。生徒たちは事前学習の成果を生かして充実した研修をやり遂げ、また、互いに仲よく助け合って、一生の思い出に残る素晴らしい修学旅行にすることができました。



▲「平和の礎」千羽鶴奉納



▲美ら海水族館にて



▲首里城見学

6月行事予定 *学部行事は、それぞれの学部からの連絡でご確認ください。
*行事予定は諸事情により変更になる場合があります。

1日(水) 教育実習 ～10日まで	15日(水) 親子教室
2日(木) cafe 和-なごみ-	20日(月) PTA 子育て講演会
7日(火) ショート訓練 (命を守る訓練)	22日(水) 学校見学会 (小学部)
8日(水) ふれあい参観日、PTA 実行委員会	23日(木) 学校見学会 (中学部)
11日(土) 運動会 (小中学部)、同窓会役員会	30日(木) cafe 和-なごみ-
13日(月) 就業体験 (高等部)～24日 校内作業実習 (高等部)～17日	

この「ゆめだより」は、本校の保護者に配付するとともに、地域の方々にも回覧をしていただいています。ご意見がございましたら、学校までご連絡を頂けると幸いです。

電話番号 (058) 239-9712 FAX番号 (058) 293-9022

*本校ホームページで学校生活の様子を紹介しています。是非ご覧ください。(「岐阜本巣特支」で検索)